

Mahasiswa KKN 106 Adakan Pelatihan Pengenalan Software Kepada Anak-Anak



Mahasiswa KKN 106 Adakan Pelatihan Pengenalan Software Kepada Anak-Anak

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN) PPM Kelompok 106 melakukan pelatihan pengenalan dasar software untuk anak remaja di Gampong Paya Terbang, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Selasa (15/11/2022).

Ketua kelompok, Darul Qudni mengatakan, tujuan diadakannya kegiatan ini adalah untuk mengenalkan anak remaja (SMP sampai SMA) pada dasar-dasar software terutama penggunaan laptop, apalagi dengan seiring pesatnya kemajuan teknologi selain memberikan kemudahan, hal tersebut tentu menjadi suatu tantangan bagi generasi milenial dalam bersaing di dunia kerja.

“Jadi pengenalan teknologi ini sebagai modal dasar kepada penerus bangsa agar tidak gagap teknologi demi menghadapi perkembangan global yang semakin modern,” katanya.

Darul menyebutkan, kegiatan ini termasuk ke dalam Proker (Program Kerja) mereka. “Sebelum pelatihan ini dilakukan kami mengamati dan juga berdasarkan keluhan dari orangtua bahwa remaja di gampong ini belum memahami penggunaan laptop, jadi sangat disayangkan jika di zaman sekarang masih ada generasi bangsa yang masih tertinggal dan gaptek (gagap teknologi), pelatihan ini tidak hanya sekali saja dilakukan tetapi nanti akan dilaksanakan sebanyak tiga kali,” tuturnya.

Amar, salah satu peserta mengatakan senang dengan adanya kegiatan ini, karena pelatihan yang dilakukan sangat membantu dan menambah pemahaman dalam penggunaan teknologi.

"Saya senang kak kalau ada pelatihan seperti ini, sebelumnya belum ada pelatihan seperti ini, apalagi langsung praktek dengan laptop, karena saya memang tidak tau gimana memakai laptop, namun sekarang saya sudah mulai tau" ujar Amar.

Kelompok 106 ini dibimbing oleh Dr Adnan MSi selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) yang terdiri dari 15 mahasiswa dari masing-masing jurusan yang berbeda, antara lain Rizni Adillah (Administrasi Publik), Nailis Sakdah (Agroekoteknologi), Gresya Sihombing (Ilmu Komunikasi), Murni (Psikologi), Nursaadah Tusnia (Ekonomi Pembangunan), Tia Ulhusna (Manajemen), Ayu Fitri Yani (Arsitektur), Nasrah Jilena (Akuntansi), Rizki Fitri Aulia Khair (Teknik Kimia), Niswatul Khairat (Sosiologi), Muhammad Farhan (Arsitektur), Darul Qudni (Teknik Sipil), Mochammad Jauma Basyar (Agribisnis), Diki Agus Nugroho (Teknik Industri), Mhd Ikhsan Parmadi (Administrasi Bisnis).[tmi]

Tanggal: 16 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),